

Pressemitteilung

Pressekontakt: Karl Ulrich Herrmann | Tel.: +49 172 / 713 51 69 | kuh@retropromotion.de



**Schwarzwald
Classic 2024**

Stuttgart, 09. Februar 2024

Rothaus Schwarzwald Classic 12.-18. August 2024

Ein ausgebufftes Konzept: Baumsprösslinge kompensieren den CO2-Ausstoß der Oldtimer und geben den Liebhaberstücken so eine klimaneutrale Zukunft.

Oldies, but Goodies. Seit 11 Jahren startet und endet die legendäre Schwarzwald Rothaus Classic – powered by RETRO CLASSICS® – jetzt schon am Sitz der Staatsbrauerei Rothaus in Grafenhausen. Und ab sofort sogar noch besser! Und absolut zeitgemäß! Denn ab dieser Saison sind alle Oldtimer, die Privatfahrzeuge der Teilnehmer ebenso wie die Fahrzeuge aus dem Pool der RETRO Promotion GmbH, klimaneutral unterwegs. Ihr CO2-Fuß- bzw. in diesem Fall Reifenabdruck wird mit der durchschnittlichen, jährlichen Fahrleistung eines Oldtimers berechnet und für jedes teilnehmende Fahrzeug wird auf einer Brachfläche entlang der Rallyestrecke ein Baum gepflanzt. So entsteht in Zusammenarbeit mit der myreforest gGmbH in der Region Riedöschingen/Blumberg ein zukunftsfähiger Mischwald, der nicht nur Veranstalter wie Rallyeteilnehmern unge-trübte Freude an und in der Natur verspricht.

Karl Ulrich Herrmann, Geschäftsführer der Retro Promotion GmbH betont: „Wir sind diesen Schritt gegangen, um einen Betrag zum Klimaschutz und zur Nachhaltigkeit zu leisten. Nicht zuletzt auch deshalb, um weiterhin historische Fahrzeuge einem interessierten und breiten Publikum, mit viel Spaß und ohne Bedenken vorstellen zu können.“

Weitere Informationen finden Sie unter
www.schwarzwald-classic.de.

Rothaus Schwarzwald Classic

Klimaneutrale Genussrallye
im Schwarzwald

Badische Staatsbrauerei
Rothaus AG

www.schwarzwald-classic.de

RETRO Promotion GmbH

Am Längenbühl 8

71272 Renningen

Deutschland

www.retropromotion.de

kuh@retropromotion.de

RETRO Messen GmbH

Messeplatz 1

70629 Stuttgart

Deutschland

www.retro-messen.de

info@retro-messen.de